Bastelanleitung zu "Benjamin Käsekrümel und das Schaukelproblem"

Die Schaukel im Schuhkarton

Wollt ihr Benjamin Käsekrümel schaukeln lassen? Vielleicht ja auch euch selber?



Ihr braucht dazu:

- die ausgedruckten Vorlagen auf den nächsten Seiten
- einen leeren Schuhkarton
- ca. 50 70 cm Paketband oder eine ähnliche Schnur
- Stifte, Lineal, Kleber und Schere, ggf. eine dicke Nadel
- Für die Schaukel entweder ein kleines Stück Pappe oder ihr klebt mehrere Schichten Papier aufeinander (oder aus dem Deckel schneiden)
- evtl. ein paar erwachsene Hände zum Helfen
- evtl. ein Foto oder gemaltes Bild von euch selber

Und dann geht's los:

Zuerst überlegt ihr euch, welche Bäume, Wolken, Vögel usw ihr im Hintergrund haben wollt, Malt sie so an, wie sie euch gefallen und schneidet sie aus. Ich habe ganz viele und unterschiedliche Hintergründe gezeichnet, damit ihr euch aussuchen könnt, was euch gefällt. Vielleicht braucht ihr ja auch einen speziellen Baum in mehreren Größen? Dann kopiert so, wie ihr ihn braucht. Dann stellt ihr den Schuhkarton hochkant auf und klebt es so hinein, wie es euch gefällt. Vielleicht wollt ihr auch noch den Karton blau anmalen, damit es mit den Wolken wie der Himmel aussieht.

Dann bohrt ihr mit der Nadel oder einer spitzen Schere vier Löcher in den Oberseite. Am Einfachsten ist es, wenn ihr die Schaukel auf die (jetzt obenliegende) Pappe des Kartons legt und an allen 4 Ecken Punkte macht. An diesen Stellen müssen die Löcher sein.

Nun messt ihr mit einem Lineal aus, wie hoch die Schaukel hängen soll und wie lang die Bänder sein müssen (z.B. 20cm). Rechnet je 2 cm dazu und schneidet die 4 Bänder ab. Oben muss ein Knoten hinein und dann werden das Bänder durch den Karton gefädelt.

Nun piekst ihr 4 Löcher in die Ecken der Schaukel, fädelt das Band von oben hindurch und macht auf den Unterseite einen Knoten. Wenn die Schaukel hängt, könnt ihr Benjamin Käsekrümel draufsetzen.

Schneidet die Maus aus. Die gestrichelten Linien nicht schneiden, sondern nur falten! Immer abwechselnd eine Lasche nach vorne und eine nach hinten.

Ihr müsst ein bisschen ausprobieren, wie lang die Arme und Beine sein müssen und sollen. Macht es so, wie es euch gefällt!

An den kleinen Kreuzen fädelt ihr wieder die Bänder durch und fixiert sie mit Knoten oder Kleber. Die Arme und Beine bekommen natürlich dann auf die gleiche Weise auch noch Hände und Füße dran. Die Hände klebt ihr dann an die Bänder, mit denen die Schaukel hängt. Schließlich muss Benjamin Käsekrümel sich auch festhalten!

Denkt an den Mäuseschwanz! Der muss natürlich auf der Rückseite unten in der Mitte festgeklebt werden.

Auf die gleich Art könnt ihr auch euch selber als Foto oder gemaltes Bild schaukeln lassen. Dann hängt ihr unten an die Bänder für die Beine kleine Bilder eurer eigenen Schuhe dran.

Wenn alles getrocknet ist, kann die Schaukelei ja losgehen! Entweder, ihr stupst die Schaukel an oder ihr bewegt den Karton.

Vielleicht habt ihr ja Lust, ein Foto eures Kunstwerkes an mich zu schicken? Dann könnte ich es auf der

Homepage allen zeigen :-)

post@heike-neumann.de Größe der Schaukel Hände und Füße

www.heike-neumann.de





